

IN DIESER AUSGABE

- Die Projektpartner konnten sich endlich in Paris treffen!
- Das erste Projektergebnis, der Bedarfsbericht, ist auf gutem Wege

WIR FREUEN UNS AUF

Das nächste transnationale Projekttreffen findet im Herbst in Valencia, Spanien statt. Gastgeber sind Instalofi Levante.

FOLLOW US

Website:

<http://edusexage.eu/>



@edusexage.euproject



@edusexage



<https://www.linkedin.com/company/erasmus-project-edusexage>

WILLKOMMEN ZUM EDUSEXAGE NEWSLETTER!

Projekttreffen in Paris

Am 12. und 13. April fand das zweite Projekttreffen des EDUSEXAGE Projekts statt. Gastgeber waren E-Seniors in Paris. Es war eine gute Gelegenheit sich vor Ort persönlich kennenzulernen und die Zusammenarbeit zu stärken. Vertreter aller Partnerinstitutionen diskutierten die laufenden Prozesse und planten die kommenden Schritte. Dabei lag der Schwerpunkt auf dem ersten Projektergebnis.



DAS IST BISHER GESCHEHEN

Projektergebnis 1 "Bedarfsbericht"

Die EDUSEXAGE Partner arbeiten aktuell an dem ersten Projektergebnis, dem Bedarfsbericht. Dieses Dokument fasst die Erkenntnisse aus den Nachforschungen der einzelnen Projektpartner. Im Fokus stehen dabei die Bedarfe von Personen im Alter 65+ im Hinblick auf persönliche Beziehungen und Intimität.

Jede Partnerorganisation sammelt dafür Erfahrungen und Wünsche der Zielgruppe mithilfe einer vertraulichen Onlinebefragung und führt eine Fokusgruppe durch.

Der Bericht wird voraussichtlich im Juli 2022 bereitgestellt.

Für weitere Neuigkeiten besuchen Sie uns auf unserer Website oder in den sozialen Medien!